



Richard Bona a décidé de se séparer de son dernier passeport camerounais.

Le bassiste aux doigts d'or a brisé le peu de lien qu'il avait encore avec le Cameroun. Le célèbre musicien de 54 ans a déchiré son passeport camerounais avant de le balancer dans la poubelle, c'était au cours d'un live sur page Facebook ce 17 mars 2022.

En déchirant son passeport, Richard Bona a indiqué vouloir rester cohérent avec la loi. Puisque la double nationalité n'est pas reconnue au Cameroun. Il a par ailleurs invité les membres du gouvernement Camerounais qui, selon lui sont tous détenteurs de deux passeports chacun, de faire comme lui.

L'on sait que Richard Bona, en plus d'être américain, avait également obtenu la nationalité Ghanéenne. Richard Bona a l'habitude de critiquer les autorités camerounaises sur des faits de mal gouvernance.

Il s'est radicalisé ce jour où il a été interdit de séjour au Cameroun, alors qu'il venait de perdre sa maman.

Sur sa page facebook, le chanteur-bassiste de renommée internationale va faire une annonce

étonnante : « **malgré mon attachement inébranlable à mon pays, je dois prendre une décision qui n'engage que moi. Je n'y mettrai plus mes pieds** », déclarait l'américano-ghanéen.